

◆◆ 太学功メールマガジン (啓蟄) ◆◆

皆様こんにちは！

しばらくお休みしていたメールマガジンですが、再開します。

ここしばらくはコロナで始まりコロナで終わる大変な年でしたね。

そろそろコロナともさようならしたいものです。

さて本日は二十四節気の「啓蟄」

ご存じのように冬の間土の中で過ごしていた虫たちが、地上に出て活動を始める時期。

春を感じさせる今日この頃です。

太学功の練習でも春になると、大事な臓器は肝臓。

冬の腎臓から変わります。

花たちはあちこちで咲き始め、既に梅の花は満開。



いずれにしろ季節の変わり目は何かと身体に不調をもたらすもの。

何を着たら良いか迷いつつ、巷には花粉が乱れ飛んでいます。

暖かくなったからと言って急にムリをすると身体を壊します。

少しずつ変化を楽しみましょう。

氣功療法研究所のHPや各教室のブログには

生徒さん達の嬉しいお話が定期的にアップされています。

最近では難病のパーキンソン病の症状が改善したお話や

80代の方のすごい回復力のお話などが載っています。

是非定期的にHPもご覧ください。

<https://kiko-kenkyujo.com/>

太正先生の強いエネルギーを居ながらにして受けられる  
特別療法も毎回 100 人以上の方々が遠隔で受療されています。  
お知り合いの方々にもご紹介くだされば幸いです。

メールマガジンが不要の方は折り返し御連絡ください。  
配布リストから削除させていただきます。

「太学功メールマガジン事務局」  
[m.m.taigakukou@titan.ocn.ne.jp](mailto:m.m.taigakukou@titan.ocn.ne.jp)  
電話 : 03-6438-9989